

芦北海岸

若いなかま

あなたも
参加しませんか

宮崎 健三 作

大泊港（水彩）雪の中でも描いた作品であります。ペーロン大会で毎年にぎやかな海を想い、ふるさとの生活がなつかしい。

御番所の鼻（油彩）フエリー港の建設をして、船を遠景の三ヶ島で、美しい芦北海岸を表現したか



エビネラン

展示会に終りました。



エビネラン展示会場

は、遊ぶ所がなく、甘夏畠ばかりである。しかし、田舎の友達は最高だし、人と人のふれあいがあり、今が一番楽しいです。（理想のタイプ）

安全地帯の玉置さんが理想（あくまで……）けど、私の家の甘夏狩りをいつしょに手伝ってく

て来て下さい！」

津奈木に帰ってきて、今スボ

ツを何かしたいと思っています

のでよかつたら皆さん紹介して下さい。

や手入れについての相談も聞かれました。

皆様の御家庭でも、花の終った

「エビネラン」は、花柄を引き抜いて少量の有機質（油粕等）肥料を施し、大株になっていたら、適当に株分けをして植え替えて置きましょう。入賞者は次のとおり。

最優秀賞

坂本光弘 寺本一喜 山路熊助

山川 清 鶴野一郎

（メッセージ）

昨年まで大阪に出ており、津奈木に帰つて来て一番に思った事

下さい。

津奈木文子 昭和40年12月28日

職業ワープロオペレーター

（津奈木に帰つてきて）

（メッセージ）

（天津木に帰つてきて、今スボ

ツを何かしたいと思っています

のでよかつたら皆さん紹介して下さい。

（天津木に帰つてきて）

（天津木に帰つてきて、今スボ

ツを何かしたいと思っています

のでよかつたら皆さん紹介して下さい。

（天津

